

BHUTAN

Believe



Ein König, ein Versprechen: Bhutan lädt zum Reisen ins Glück

Geheimtipp Bhutan: Warum Glück das Staatsziel ist und wie Reisende beim Slow Travel im Himalaya es selbst entdecken

München / Thimphu, 16. Februar 2026 – Anlässlich des 46. Geburtstags von König Jigme Khesar Namgyel Wangchuck am 21. Februar richtet Bhutan den Blick auf eine außergewöhnliche Führungspersönlichkeit. Der junge Monarch ist das Gesicht des modernen Himalaya-Staates, in dem Werte, Kultur und Natur mit in seltener Harmonie verbunden sind. Er steht für eine moderne Vision, die Tradition, Nachhaltigkeit und menschliches Wohlbefinden miteinander vereint. Werte, die das Königreich zu einem der faszinierendsten Reiseziele unserer Zeit machen – mit einer atemberaubenden Natur, hohen Bergen, tiefen Flusstälern und einer Ursprünglichkeit, die mitten ins Herz trifft.

Ein König, der sein Land zu Fuß kennt

Seit seinem Amtsantritt 2006 verkörpert König Jigme eine Führung, die Verantwortung, Tradition und Zukunftsdenken verbindet. Besonders prägend ist die Nähe zu seinem Volk. Regelmäßige Reisen in entlegene Regionen, direkter Austausch mit Bürgern und Gästen sowie sichtbare Präsenz in Krisenzeiten spiegeln ein Führungsverständnis wider, das Verantwortung persönlich nimmt. Für Reisende bedeutet das: Bhutan ist kein fernes Königreich hinter Palastmauern, sondern ein lebendiges, menschliches Land, in dem Gemeinschaft und Begegnung zentrale Werte sind. Für Bhutan ist diese Haltung mehr als Symbolik, sie prägt das nationale Selbstverständnis und den Umgang mit Gästen aus aller Welt.

Warum Glück Staatsziel ist – und Reisende davon profitieren

Im Mittelpunkt dieser Haltung steht die Philosophie des Bruttonationalglücks. Sie misst gesellschaftlichen Fortschritt nicht allein an wirtschaftlichen Kennzahlen, sondern an Lebensqualität, kultureller Identität und ökologischer Balance. Reisende spüren diese Haltung in einem Tourismusmodell, das auf Qualität statt Quantität setzt: Slow Travel im Himalaya, klimapositives Wirtschaften und ein respektvoller Umgang mit Natur und Kultur schaffen Raum für intensive Erfahrungen – vom Trekking durch geschützte Landschaften bis zu spirituellen Retreats in Klöstern wie dem bekannten Tigers Nest. Jeder Besuch wird so zu einer Reise jenseits des Gewöhnlichen – entschleunigt, authentisch und bereichernd.

Wandel mit Weitblick

Auch in Zukunftsfragen setzt der König Impulse. Bildung und Jugendförderung gelten als nationale Prioritäten, um globale Perspektiven mit kultureller Verwurzelung zu verbinden. Mit der geplanten

BHUTAN

Believe

„Gelephu Mindfulness City“ entsteht zudem eine visionäre Metropole, die Nachhaltigkeit, Innovation und Lebensqualität in Einklang bringen soll – ein urbanes Projekt, das Bhutans besondere Werte vereint und in die Zukunft trägt.

Bhutan ermutigt Reisende, das Königreich und sein Glück selbst zu entdecken – nicht nur als geografischen Ort, sondern als unvergessliche Erfahrung, die inspiriert und nachwirkt. Wer Bhutan besucht, reist in ein Land, das seinen eigenen Rhythmus bewahrt und dabei offen für die Welt bleibt. Der Geist einer jungen, visionären Monarchie ist dabei stets spürbar – als Anregung, bewusster zu reisen, intensiver zu erleben und das Außergewöhnliche zu finden. Die einzigartige Landschaft des Himalaya-Gebirges, jahrhundertealte Traditionen und ein klares Bekenntnis zum Schutz von Natur und Kultur schaffen einen Rahmen, der das Reisen an diesen besonderen Ort zu einem seltenen Privileg macht.

Mehr Informationen zu Bhutan finden Sie unter www.bhutan.travel.

Über Bhutan

Das Königreich Bhutan war bis vor wenigen Jahren noch kaum bekannt, mittlerweile gilt das abgelegene Land als Traumziel für viele Reisenden. Gelegen am östlichen Rand des Himalayas, ist Bhutan etwa so groß Baden-Württemberg und teilt sich Landesgrenzen mit Tibet, Indien und China. Eine Reise dorthin verspricht eine vielfältige Mischung an Erlebnissen, von Bergen und Klöstern, über die reiche Artenvielfalt des Landes bis hin zur unberührten und oft stillen Natur. Insgesamt sechs 7.000er befinden sich in Bhutan, darunter auch der Gangkhar Puensum, der höchste unbestiegene Berg der Welt. In der Landessprache heißt das buddhistische Königreich "Land des Donnerdrachens" und pflegt ganz bewusst seine Abgeschiedenheit und sein kulturelles Erbe. Zudem sind Nationalglück und Naturschutz fest in der Verfassung verankert. Genau dies macht Bhutan zu einem der faszinierendsten Reiseziele der Welt.

Über Bhutan Believe

Bhutan Believe ist die nationale Vision Bhutans, die eine Entwicklung und optimistische Haltung widerspiegelt, um den Stolz und die Begeisterung von Bürgern und Besuchern gleichermaßen zu wecken. Im Rahmen der neu gestalteten nationalen Identität hat Bhutan Strategien und Pläne für die Weiterentwicklung des Landes entwickelt - insbesondere dafür, wie man in nachhaltige Perspektiven für die jungen Menschen investieren kann. Bhutan Believe geht über die bloße Entwicklung einer neuen Identität hinaus und zielt darauf ab, die Kraft der Markenbildung zu nutzen, um Bhutan und die Geschichten, die es erzählen möchte, in die Welt zu tragen.

Weitere Informationen zu Bhutan finden Sie unter <https://bhutan.travel/>.

Die Bildrechte liegen beim Department of Tourism Bhutan. Alle Fotos dürfen nur in Verbindung mit einer redaktionellen Berichterstattung unter Nennung von Department of Tourism Bhutan verwendet werden. Eine kommerzielle Nutzung ist ausdrücklich untersagt.

Presse- und Fotoanfragen:

segara Kommunikation® GmbH

Dorina Schreiber

Harmatinger Straße 2

D-81377 München

Telefon: +49 (0) 89 552 797 29

dorina@segara.de

www.segara.de